

Scholarship Students -1

Aragn Rainsey (アランランサイ中学校)

私の名前はカオ・ティーです。
フンセンスバイアム高校1年生です。

SSFCの活動について
日本人であるLOKTA住田と小林さんは、長年にわたりアラン・ランサイ中学校を支援してきました。

さらにSSFCは私たちの学校だけでなく、カンボジアにある多くの学校にも支援していただいている。また、私自身も含め成績が優秀で生活が困窮している生徒たちに学習教材、食糧の支援と奨学金も給付してもらっています。また、母校（アラン・ランサイ中）の先生方に教育と学習向上させるために授業のやり方を指導していただきました。

SSFCのご支援のおかげで授業が改善され、生活が困窮していく高校に進学できなかった生徒たちが進学できるようになりました。コンポンチュンアン州の小学校にも支援されました。また、SAJを通じてカンボジア国内に校舎やトイレなどを数多く建設しました。

これ程早くお別れの時期が来るとは、本当に思いがけなく非常に残念です。最後にLOKTA住田、小林さんとSSFC関係者の皆様にお礼を申し上げたいと思います。高校へ進学できるように奨学金を給付していただき、ありがとうございました。LOKTA住田が安らかに永遠の眠りにつかれる事をお祈りいたします。

**KAO Thy
(カオ・ティー)**

私の名前はマート・ソボアンです。

SSFCは、LOKTA住田と小林先生が中心になつて、活動しています。LOKTA住田とSSFCのメンバーは常にカンボジアの教育を支援してきました。

SSFCは私たちに奨学金を給付してくれています。特にLOKTA住田先生と小林先生にとても感謝しています。お米の支援に祖父母もとても感謝しています。

また、SAJを通じて何百校もの学校を建設し、カンボジアを助けてくれました。さらに、SSFCはカンボジアの教育の質を向上させるために、教師に教育と学習の方法を支援しました。

私はLOKTAが亡くなつたことを深く悲しんでいます。私の祖父母とSSFCの皆様に、教育と日常生活の改善に力を貸してくれたことに感謝します。

私はLOKTAをがっかりさせないように、学び続けるつもりです。

**MER Sophoan
(マート・ソボアン)**

《1年に一度の学用品の購入》



Srey Vibolkei (スレイビボケ中学校) - 第一期生

こんにちは！私の名前はイエット・ソフィーです。スレイビボケ高校の1年生の学生です。直接LOKTA住田に手紙を書いています。

SSFC奨学金の受給者として、LOKTA住田が私たちの学校に多くの助けを与えてくれたこと、そして私がさらに幸せになったことをとても感謝しています。LOKTA住田は私たちが毎日良い環境で勉強できるように3校（2校はSAJ）の校舎を建てる支援をしてくれました。

そして私は、生徒に奨学金を提供し、学校の先生方に授業の仕方を指導してくれた。LOKTA住田に感謝したいと思います。私たちの将来を考えてくださった皆さんにも感謝します。

数ヶ月前、私はLOKTA住田が亡くなつたというニュースを受け取りました。そして、スレイビボルケイ中学校、高校のすべての生徒はこの喪失に深く悲しんでいます。そして、このすべての生徒はLOKTA住田をいつまでも覚えています。そして、LOKTA住田が、天国で幸せになることを望んでいます。

**YET Sophy
(イエット・ソフィー)**

OEUN Sopheak
(オーウン・ソペアック)



私の名前はオーウン・ソペアックです。LOKTA住田とSSFCが支援するスレイビボケ中学校の9年生です。

LOKTAは小学校を含む3つ（2つはSAJ）の校舎を支援してくれました。また、LOKTAはトイレと校舎の正面の校庭に敷石を敷き、簡単に掃除ができるようにしてくれました。

それだけでなく、LOKTAは17人の貧しい学生に奨学金を支給してくれています。私たちは毎月、LOKTAからそれぞれ15キロの米と40,000リエルや制服などを受け取っています。

私は17人の奨学生の一人です。LOKTAは私たちを貴大な精神で愛してくれました。LOKTAは学校に来るたびに親切で、優しかったです。

8

私の名前はコン・サエです。私は9年生です。私たちの校舎は本当に美しい建物です。

LOKTA住田は本当にカンボジアの田舎の貧しい生徒を助けるために、SSFCをつくりお金を集めてくれました。LOKTA住田はカンボジアに支援に来るために多額のお金費やしました。

貧しい生徒には、月に4万リエルの奨学金と15キログラムの米、そして制服、本、自転車などを支援してくれました。それだけでなく、LOKTA住田は生徒が10年生から12年生（高等学校）まで勉強できるようするため、新しい校舎の建設を支援し、敷石と靴のキャビネットなどを支援してくれました。

LOKTA住田が亡くなったという知らせを受けて、LOKTAの精神が平和になり、未来に生まれ変わって、生き生きできるように、この深い悲しみを共有したいと思います。LOKTAががっかりしないように、私は最善を尽くして勉強することを約束します。ありがとうございます。

**KHON Sey
(コン・サエ)**



私の名前はリー・ソックです。私は、バコン郡のパンセン・スレイビボケ高校の1年生です。

LOKTA住田のSSFCが、同級生を含め私も奨学生に選んでくれたことをとてもうれしく思います。この学校で勉強を始める前は、2つの新しい校舎がLOKTAたちの支援であることを知りませんでした。LOKTAとSSFCが校舎の建設を手伝いに来たその日から、生徒たちは親しくなり、お互いを知るようになりました。しかし、校長先生からLOKTAの死のニュースを聞いた後、私はLOKTAの死を非常に悲しんでいます。スレイビボケ中学校の先生たちは、遠くからLOKTAとその家族に哀悼の意を表すために小さな式典を開きました。

**RY Sok
(リー・ソック)**



LOKTAは学校とそこにいる何人の生徒を支えました。LOKTAは合計3つの校舎を支援してくれました。それは、8つの中学校の教室、1つの職員室と1つの図書館の中学校と、3つの教室の小学校です。LOKTAは教えるための実験教材を支援し、生徒がよく理解できるように教師に教え方を指導してくれました。それだけでなく、さらに驚くべきことは、新しい校舎を建てたときに、州教育長に、この学生がもっと勉強できるように頑んだことです。子どもたちの大変さを見ているから、高校が村から遠く離れていて中退する生徒もいるから、スレイビボケ中学校に、高校を作るよう頼んでくれたことです。LOKTAは少数の貧しい学生に奨学金を提供しました。LOKTAはとてもいい人です。彼はスレイビボケ中学校を沢山助けてきました。

LOKTAは素晴らしい、正直で、親切な人で、ここの人たちを愛してくれました。

私はLOKTAをとても愛し、LOKTAの死を悼みました。奨学金を受けた生徒として、いい子になるために一生懸命勉強すること、みんなの良い友達になること、そして若者の模範になることを目指します。

私はLOKTAが大好きです。

LOKTA住田は79歳で日本に住んでいます。LOKTAは生徒を助け、私たち全員に学校建設の支援をするために私たちの学校に来ました。LOKTAは非常に誠実で、貧富の区別をせず、すべての学生のためにトイレを建設し、良い環境で学べるようにしてくれました。

また、遠くで通学が不便な児童生には自転車を支援してくれました。生徒が勉強するためのノート、ボールペンなどの文具、靴、制服なども支援してくれました。私たちの親切な先生たちを助け、教え方の指導の支援をしています。さらに、寄附も沢山集めてくれます。

LOKTA住田が亡くなったというニュースを聞きました。そして私たちLOKTA住田の死を悼み深く悲みました。

私たちLOKTAをとても愛し、尊敬しています。

**KE Noeun
(ケ・ヌーン)**



2018.12.4 奨学金の自転車、お米、ノート、靴等をもらって

KHORN Khem (コン・カム)

私の名前はコン・カムで、9年生です。スレイビボケ中学校で勉強できとても嬉しいです。しかし、私をフクワクさせて温かくさせてるのは、LOKTA住田たちが日本から来て、ここに校舎を建て、奨学金を支給してくれているからです。

生徒は、学校から遠く離れて住んでいますが、自転車やバイクを持っていないため、時間どおりに学校に来ることができないこともあります。

しかし、今、LOKTA住田たちがいるので、ここに生徒たちは新しい校舎で勉強することができます。それだけでなく、貧しい生徒や私のために生活費やお米、制服、自転車などの奨学金を支援して、一生懸命勉強して成功するよう励ましてくれています。

でも悲しいのは、校長からのLOKTA住田が亡くなった知らせを聞いた時、学校とこの生徒たちはとても感謝していましたので、本当に悲しかったです。

LOKTA住田が天国で幸福であるようにお祈りしています。仏の4つの祝福があるように祈ります。ありがとうございます。

私の名前はビ・スレイトッちです。私たちの学校で私たち全員を支援し、奨学金を支給してくれて本当にありがとうございます。

LOKTAが私の学校に親切に支援してくれたことを私たちは皆とても幸せに思っています。

私はLOKTAが亡くなったと校長先生から聞きました。私は自分の将来のために一生懸命勉強することを約束します。

さようなら。

**PHY Srey Touch
(ビ・スレイトッち)**

私の愛するLOKTA住田に、私から手紙を送ります。私はLOKTA住田が私たちに与えてくれたすべてのこと、生徒が勉強しやすく、奨学金を提供してくれたことについて感謝しています。

私は一生懸命勉強することを約束し、LOKTA住田を失望させません。

私はLOKTA住田に何もできませんでしたが、私たちを助けるためにLOKTA住田がしてくれたすべてに感謝するために一生懸命勉強します。

LOKTA住田が、私たち奨学生の良い未来を見ることができなくて、とても悲しいです。最後に、私はLOKTA住田が天国に行くことを望んでいます。スーン・ダムは、私を助けてくれたLOKTA住田に別れを告げます。

ありがとう、ありがとうLOKTA住田。

SOEUM Dam (スーン・ダム)



私の名前はヘン・キーです。8年生でスレイビボケ中学校で勉強しています。

私はLOKTA住田の親切にはとても感謝しています。LOKTAは親切で、愛すべき立派な人です。LOKTAは貧しい生徒にお金と米、文具などを支援しただけではなく、校舎やトイレも支援しました。これらの支援に、私のクラスメートや先生たちは大変感謝しています。そして、私と私の友人のためにLOKTAたちが指導してくれるこどもに感謝しています。さらに、LOKTAたちが永遠に私たちを助けてくれることを願っています。

最後に、校長からLOKTAが亡くなったという知らせを聞きこの恐ろしい知らせを受け、心から悲しみ、LOKTAの魂が安らぐことを願います。

**HENG Key
(ヘン・キー)**



HEANG Theha (ヘイン・ティーハー)

私の名前はヘイン・ティーハーです。私は13歳で、スレイビボケ中学校的8年生です。

私は、住田先生とSSFCの17名の奨学生の1人です。すべての校舎、敷石、多くの教材、奨学金、特にSSFCとLOKTA自身からの助成など、すべての貴重な、本当に貴重な支援に深い感謝の意を表したいと思います。

この奨学生により、私は勉強をしてゆくことに非常に自信を持ちました。私たちは、皆様の健康と幸せをお祈りしております。しかし、校長からLOKTAが亡くなったという知らせを受け取った時、この学校の生徒全員が深く悲しみました。私は、あなたの天国での健康をお祈りしています。私たちの学校を助けるために、どれほどエネルギーとお金をかけてくれたことでしょうか。期待を裏切らないように一生懸命勉強します。

9